

さくらだより

広報

6月号 No.61

平成 29 年 5 月発行

皆様こんにちは♪ 甥っ子や姪っ子に私の名前を「ハニー」と信じ込ませ呼ばせるために、家族全員からハニーと呼ばれている伊藤です。 家族で外出した先でも「ハニー!!こっち～」 「ハニーは頼むもん決まった？」など家の中だけでなく外出先や他人様の前でもお構いなくガンガン呼ばれるのでちょっとだけ後悔しています。 が、保育園児たちに「ハニー、とっち（こっち）ちて（来て）～」と呼ばれる度に超萌え～として癒されるので是非オススメしたいストレス発散方法のひとつです♪ ストレスと言えばストレスチェックは実施されましたか？ 当社は5月上旬に実施したんですが、5月最終週の日曜日に安全会議が予定されていたため高ストレス反応が出た方が多くなかったかな～と心配しております。 が、ストレス社会に生きる者としてはストレス対策を講じたり、息抜きをして発散させたりして上手に付き合っていくしかないと思っている編集長でした～♪

第 38 回 全体安全会議開催

半年に一度の社員一同で開催する安全会議。 会社からの連絡事項や事故報告を事務所から一方的に伝えることが多かった「受動型」から「参加型」の会議に移行するべく、数回前からドライバーによる発表を中心とする内容にしています。 会議名が語るように、「安全」に対する意識を一番必要とされる職種に就いているドライバー主体で行われるべき会議。 忙しい合間をぬって資料をまとめたり、発表の準備や練習する様子からは責任感や使命感がピリピリ伝わってきました。 回を重ねる毎に実のある会議に変化してきていると皆感じています。

省エネ運転により安全性や経済性が向上し、環境保全にも貢献することができます。

保護用ヘルメットは傾けずアゴ紐をしっかりと締めてかぶることが荷役労災事故ゼロへと繋がります。



多年にわたる無事故無違反を愛知県港警察署より表彰頂きました。みなさんも表彰されるように努めて下さい。

慣れや油断による構内事故を減らすには危険を予知予測する力を向上させることが重要です。

セクハラと感じる物差しは人それぞれです。日頃から良好な関係を築くことや、誤解を招かないよう NO と 言える勇気が大切です。



木桜咲弥

～このはなさくや～



加藤です♪
 初心者では無いですが
 初級者です。
 いつまでも初心を忘れ
 ず、安全に気をつけて
 頑張ります!! 宜しく
 お願いします!!

プロジェクト立ち上げから3年が経ち
 ました。そろそろプロジェクト名を変
 更したいと考えています。男性寄りの
 業界に飛び込めるよう壁を低くするお
 手伝いをする目的で付けた「女性」で
 すが、支援の対象はやる気のある方な
 ら誰でも。いい名前が決まったらお
 知らせ致します!!

第1回 桜運輸 事務所

サラリーマン川柳コンクール

社長作

誰のため? 何が楽しい 社長職

長谷川作

無事祈る 車庫のお清め 塩と酒

竹内作

役職に 「お飾り」がつく 課長職

後藤作

バレたかな 黒い冷や汗 ハゲ隠し

黒木作

前を見ろ スマホ激見で 死亡事故

伊藤作

楽したい 一心で生み出す 効率化

細田作

歳取れど 脳年齢は 若くあれ

立松作

夕飯の 買い物疲れ 外食へ

米満作

あの車 飛び石飛ばし 飛び蹴りだ!!

編集長の独り言

今回よりこのスペースを「編集長の独り言」と題し、それぞれの編集長に自由に呟いてもらおうと思います。まず初回は伊藤の独り言。

前号にも出てきた「YOUは何しに」と「日本行きたい人応援団」などのテレ東番組が大好きな伊藤です。特に後者の「日本～」では経済的に日本に来ることが難しいんだけど、確たる夢に向けて自国で物凄く勉強や努力している人をご招待して夢を叶えるお手伝いをするという素敵な番組です。日本人でも知らない文化や歴史を他国の人たちが知っていることに毎回驚き、その熱意に感動しています。番組を観た後はいつも自分の生活を振り返って「何やってんだかなあ」と反省だけしてます(笑) “時間とお金ってこう使うためにあるんだ!!”と教えてくれる番組なので是非ご覧ください。と言っても、あたしの生活がだらしなさ過ぎるから響くってだけの話なんですけどね～。でも、どの人も自分の夢をしっかり持っていて眩しいくらいに美しいです♪ あたしの専業主婦になりたい夢はどうしたら叶うんでしょうか…。

「専業主婦になりたい人応援団」とか企画してくんないかな～。ぶつぶつ…。

